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Senhor Presidente
Nobres Vereadores,

O vereador FRANKLIN, em conjunto com os vereadores que esta 

subscrevem, requerem a apreciação e aprovação do nobre Plenário, a presente 

Moção de Apoio a Excelentíssima Prefeita Municipal, para que empenhe esforços 
a fim de que seja realizado o corte de mato, a manutenção na sinalização 
horizontal e vertical e o recapeamento asfáltico da estrada do Jequitibá.

Justificativa:

        A estrada do Jequitibá é o acesso para as pessoas que vão até os 

municípios vizinhos de Vinhedo e Itatiba, além de ser um dos caminhos 

pavimentados para chegar a alguns bairros da cidade como, por exemplo, o Jardim 

São Bento do Recreio, Chácaras Alpinas e Parque Valinhos.

Após a entrada para o bairro Parque Valinhos, a estrada passa a ser mão 

única e exige maior concentração por parte dos motoristas. Ocorre que a partir deste 

ponto até a divisa com o município de Itatiba, a via encontra-se abandonada pelo 

Poder Público, com pouca iluminação, pouca sinalização, mato alto invadindo a pista 

e prejudicando a visão dos motoristas, muitos buracos, pedras e terra. Esse cenário 

coloca em risco a segurança e a integridade física das pessoas que passam pelo 

local.  

Além disso, a estrada não disponibiliza pontos para ultrapassagens 

seguras nem acostamento para paradas emergenciais, fazendo com que a 

segurança das pessoas e veículos fiquem comprometidas.
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Além disso, o asfalto está com muitos buracos e a sinalização viária, tanto 

horizontal quanto vertical, está totalmente apagada e as poucas placas existentes 

indicando o traçado da pista encontram-se encobertas pelo mato alto. 

Portanto solicitamos aos órgãos competentes que tomem providências 

urgentes para que as pessoas que precisam passar pela Estrada do Jequitibá 

tenham a segurança necessária para fazerem o percurso. 

Assim, sendo aprovada a presente Moção de Apoio em plenário, 

requer-se o seu encaminhamento através de ofício à Excelentíssima Sra. Prefeita de 

Valinhos Lucimara Godoy Vilas Boas.

Sem mais, cumprimentamos com elevada estima e consideração.

Valinhos, 12 de abril de 2022.

Franklin Duarte de Lima
Vereador


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: 25ZB047DFPB5BRH9
		2022-04-12T13:28:00-0300
	Câmara Municipal de Valinhos
	Assinatura


		2022-04-12T13:28:00-0300
	Câmara Municipal de Valinhos
	Assinatura


		2022-04-12T14:58:19-0300
	Câmara Municipal de Valinhos
	Assinatura


		2022-04-12T14:58:19-0300
	Câmara Municipal de Valinhos
	Assinatura


		2022-04-12T15:17:56-0300
	Câmara Municipal de Valinhos
	Assinatura


		2022-04-12T15:17:56-0300
	Câmara Municipal de Valinhos
	Assinatura


		2022-04-12T18:11:57-0300
	Câmara Municipal de Valinhos
	Assinatura


		2022-04-12T18:11:57-0300
	Câmara Municipal de Valinhos
	Assinatura


		2022-04-12T18:14:26-0300
	Câmara Municipal de Valinhos
	Assinatura


		2022-04-12T18:14:26-0300
	Câmara Municipal de Valinhos
	Assinatura


		2022-04-12T18:40:39-0300
	Câmara Municipal de Valinhos
	Assinatura


		2022-04-12T18:40:39-0300
	Câmara Municipal de Valinhos
	Assinatura


		2022-04-12T19:11:11-0300
	Câmara Municipal de Valinhos
	Assinatura


		2022-04-12T19:11:11-0300
	Câmara Municipal de Valinhos
	Assinatura




